



"2026, Año de la Educación para la Construcción de la Paz"

¡Una jornada más! 🤝

Con el compromiso de mejorar espacios y fortalecer el bienestar de la comunidad, esta mañana realizamos una jornada de limpieza y pintura en Fraccionamiento Villas de Alarcón 2, sumando esfuerzos con vecinas y vecinos para dignificar áreas comunes. Estas acciones refrendan mi compromiso de seguir trabajando de manera cercana y responsable, impulsando entornos más ordenados, seguros y adecuados para el bienestar de la ciudadanía. 🌟

#AquíVenimosATrabajar